



Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por víctimas del derrumbe de iglesia en Ciudad Madero

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por víctimas del desplome del techo de la iglesia de la Santa Cruz, ubicada en la colonia Unidad Nacional, en Ciudad Madero, Tamaulipas, ocurrido el pasado primero de octubre. Desde su curul, el diputado Erasmo González Robledo (Morena) solicitó el minuto por el deceso de ciudadanos tamaulipecos que perdieron la vida al caer la loza de la iglesia de la Santa Cruz. La petición fue concedida por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, quien dijo: “Ante este suceso trágico ocurrido en Tamaulipas, este primero de octubre, se concede un minuto de silencio”.

<https://www.voragine.com.mx/2023/10/03/camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-por-victimas-del-derrumbe-de-iglesia-en-ciudad-madero/>